

Sehr geehrte Leserin, sehr geehrter Leser, an dieser Stelle möchten wir Sie über unser Projekt zum Neubau eines Feuerwehrgerätehauses in Wewelsburg informieren.

Nachdem der ursprünglich geplante und genehmigte Erweiterungsbau an unserem alten Standort in der Ahornstraße, aufgrund des Denkmalschutzes, nicht wie geplant realisiert werden kann, soll nun ein vollumfassender Neubau an gänzlich anderer Stelle umgesetzt werden.

Da dieses Projekt nicht allein durch die Löschgruppe Wewelsburg in Kooperation mit der Stadt Büren gestemmt werden kann, sind wir auf vielfältige Unterstützung aus der Bevölkerung und von Firmen angewiesen.

Unter den folgenden Punkten erfahren Sie mehr über Ihre Unterstützungsmöglichkeiten, den aktuellen Planungsstand/Baufortschritt und das Presseecho.

Vielen Dank
Ihr Förderverein Feuerwehrgerätehaus Wewelsburg

- [1. Förderverein Feuerwehrgerätehaus Wewelsburg e.V.](#)
- [2. Planungstand / Baufortschritt](#)
- [3. Presseartikel](#)
- [4. Unterstützer / Spender](#)